

赤池ひろもと 後援会だより No.5



@AKAIKE_HIROMOTO



ホームページ

2025.1.1 発行

◆赤池ひろもと後援会事務所：富士宮市万野原新田 3045-23

発行責任者：佐々木 知

電話番号：0544-23-7850

<ご挨拶>

新年、明けましておめでとうございます。
旧年中は、大変お世話になりました。
新しい年が、皆様にとって幸多き1年となりますように、お祈り申し上げます。

キー坊で
〜す



赤池ひろもと マスコットキャラクター

富士宮市のフジ桜、カエデ、ヒバリ、がいるよ！

<ひろもと活動日記> 11月

10日大富士社協さんと、防災センター

全ての方が、防災意識を高めて、日頃から備えることの重要性を再認識しました。



12月15日 万野3区防災訓練



地元、第8分団の指導で、行いました。

12月26日 ごみ集積場の確認



環境美化委員さんから、現状を聞く。

<ひろもとの一口講座> 第3回

「介護離職について考える」

現在、75歳を過ぎると、介護サービスの利用率が急激に上昇します。個人の困り事として、介護のために今まで通りに働けなくなります。また、企業の困り事として介護離職者が増えるということになります。「団塊の世代」が全員75歳以上（凡そ2万人）になることで、本格的な超高齢化社会へ突入します。こんなことが「2025年問題」として取り上げられています。介護人材不足の発生が、現実となります。

ヤングケアラーという言葉を目にしたことがある方もいると思いますが、身近な人を介護する人が増えています。私たちは学びながら、働きながら介護を行っていく社会になると想像できます。

こんな中、厚生労働省より昨年12月24日付け静岡新聞の記事に、介護を受けず日常生活を送れる「健康寿命」が公表されました。都道府県別で男女ともに健康寿命が最長だったのは静岡県でした。要因として、お茶文化・温暖な気候のほかランドゴルフや寄り合い処など健康づくりの実践の効果が現れています。

<議会活動状況>



9月定例会

19日 総務文教委員会～根南中・1中トイレの大規模改修について他

20日 環境厚生委員会～市立病院の事業報告他

24日 産業都市委員会～富士市・富士宮市消防指令センター他

<10月>

2・3日 決算委員会～令和5年富士宮市歳入歳出決算認定について

15～17日 一般質問 ひろもとの一般質問

① 合理的配慮の提供について

⇒富士宮市における障がいを理由とする差別を解消するための職員対応要領及びそれに係る留意事項を策定し、窓口での年2回の周知啓発を行うとともに、毎年、新規採用研修の中で研修を行っている。

障がい者の中には、「申し出」をすることが苦手な人がいます。こんな気持ちをはかる必要があると思う。

② 地域の外国人との多文化共生社会づくりについて

⇒外国人市民の方には「初めての日本語教室」の中で、地域で問題になりやすいごみの出し方や、周知されにくい災害時の避難場所について説明し、地域との関わり方を伝えている。

11月定例会

11/22 芝川中新校舎完成式典
エレベーター・太陽光パネル・天然木
がたくさん使われていました。

26日 総務文教委員会～小中学校給食費の無償化を求める請願について他

27日 環境厚生委員会～プラスチックの分別状況について他

28日 産業都市委員会～駅前広場等施設整備事業について他

<12月>

3～5日 一般質問 ひろもとの一般質問

① 異常気象による大雨や浸水被害について

⇒令和7年雨水管理総合計画を策定する。今後の気候変動を考慮し、計画雨水量の算定は、降水量変化倍率の1.1倍を乗じて検討する予定。

② 東海自然歩道について

⇒整備の改善と共に、デジタル化が進む時代だからこそ、自然の大切さを訴えた。

花子より、
環境厚生委員会・産業都市
委員会から報告です。



◆ 9/20「富士宮市立病院の事業報告」

市民が安心して医療を受けるためには医療整備、医師の確保ができるかにかかります。令和6年9月1日時点では、前年度と比較し、内科及び小児科の医師が各1名増員。外科2名、皮膚科及び麻酔科各1名の減員となり、全体として2名の減員で、現在の常勤医師数は59名となりました。令和4年より減少傾向。

関係大学訪問による、医師の増員が期待されます。



◆ 9/24「富士市・富士宮市消防指令センター」

業務内容は、119番通報の受信は、常時6～7人で業務にあたっている。年間約25,000件（1日約70件）を受信していますが、通報件数は増加傾向にあり、軽傷の通報が増加している。

それにより救急車の出勤が、時に重症患者の救助に支障をきたします。



11/28「駅前広場の等施設整備事業」
今年度、ペDESTリアンデッキの耐震補強・エレベーター工事を終え、トイレ・待合所・案内板の設置を予定。



<あしがき>

新しい年を迎え、皆さまはいかがお過ごしでしょうか？
日々の生活を大切にしながら、心も体も元気にお過ごしください。

後援会会長 佐々木 知